
Sachgebiet

Bürgermeister

Sachbearbeiter

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Stadtrat

Datum

15.09.2020

Behandlung

öffentlich

Zuständigkeit

Entscheidung

Betreff**Bürgerversammlungen und Ortssprecher-Wahlen**

Normalerweise finden alljährlich im Herbst in allen Seßlacher Stadtteilen die Bürgerversammlungen statt.

Auf Grund der anhaltenden Beschränkungen im Rahmen der Corona-Pandemie kann in einigen Gemeindehäusern der Schutz vor eventuellen Ansteckungen nicht gewährleistet werden. Gemäß Artikel 18 der Gemeindeordnung ist für das gesamte Stadtgebiet mindestens einmal jährlich eine Versammlung einzuberufen. Es wird demnach im Herbst eine Bürgerversammlung für das gesamte Stadtgebiet geben. Diese wird in der Schulturnhalle in Seßlach abgehalten und die zulässige Personenanzahl begrenzt werden (Anmeldung im Bürgerbüro). Im Bedarfsfall wird es auch noch einen zusätzlichen Ausweichtermin geben.

Es wird seit vielen Jahren gerne gesehen, wenn auch außerhalb der Bürgerversammlungen Bürgeranliegen der Verwaltung mitgeteilt werden, um zeitnah reagieren und evtl. Missstände bereits im Vorfeld beheben zu können. Deshalb der Aufruf an alle Bürgerinnen und Bürger: Sollten sie ein Anliegen haben, können sie sich gerne während des gesamten Jahres bei der Verwaltung melden.

Die Ortssprecherwahlen stehen ebenfalls noch aus. Mir als Bürgermeister, dem Stadtrat und auch der Verwaltung ist es wichtig, dass es zeitnah wieder einen Ansprechpartner in den Stadtteilen ohne Stadtratsmitglied gibt. Dies ist auch seit vielen Jahren guter Brauch und soll auch in dieser Stadtratsperiode so praktiziert werden. In den letzten Wochen war es leider aus den oben genannten Gründen nicht möglich, Versammlungen einzuberufen.

Im Herbst werden Versammlungen für die Stadtteile, in denen Ortssprecher zu wählen sind, stattfinden. Auch hier wird der Versammlungsort die Schulturnhalle Seßlach sein. Der einzige Tagesordnungspunkt bei der Veranstaltung ist jeweils die Wahl des Ortssprechers. Die Termine für die Bürgerversammlung und die Ortssprecherwahlen werden zeitnah bekanntgegeben.

Ende September findet eine Sitzung des AK – Sport statt. In dieser wird der Belegungsplan für die Turnhalle mit allen Vereinen abgestimmt. Sobald dies geschehen ist, werden die o. g. Termine im Amts- und Mitteilungsblatt veröffentlicht.